

FORMATION : Création d'un centre de formation d'industries nautiques et activités portuaires à Auray

Alors que fin 2018 le site Afpa de Saint-Goustan était menacé de fermeture et qu'un déménagement sur Lorient était envisagé, le site alréen va retrouver un second souffle en développant "un centre de formation d'industries nautiques et activités portuaires", indiquent Fabrice Yeghiayan, le directeur de l' [AFPA](#) / **T** : 01.48.70.50.00 d'Auray et Elisabeth Cabresin, manager de formation. Ce futur plateau de recherche et développement répondra "aux besoins spécifiques des professionnels" français et internationaux. Il sera "un tiers lieu où l'on pourra travailler en collaboration". Pour le créer sur le site de Saint-Goustan, l'Afpa va, en concertation avec la Compagnie des ports du Morbihan, rénover et agrandir "d'ici 3 ans" ses locaux.